

Tras la reunión de ayer se va a solicitar un contacto con el INI para esta misma semana

El comité de «Forjas» propone empresa un plan para evitar bajas traumáticas

Javier D'YSART

Pese a que la vía de negociación se mantiene abierta, ningún acuerdo en concreto se alcanzó ayer en «Forjas y Aceros» en la reunión celebrada entre el comité de empresa y el presidente de ésta, José Luis Álvarez. Los representantes de los trabajadores quieren una reunión con el INI y los sindicatos para avanzar en posibles acuerdos.

El contacto de ayer que se inició a las doce del mediodía y se prolongó hasta las tres de la tarde. Comenzó con la propuesta de los representantes de los trabajadores sobre distintas ofertas a aplicar en el proceso de reestructuración que no representan medidas traumáticas. Entre otras actuaciones el comité ha propuesto a la dirección reducir el número de los excedentes menores de 52 años, tratando de que en esta primera fase se agote al máximo la inclusión en los Fondos de los mayores de 52 años, con el fin de no incluir a menores de esta edad, consiguiendo así el cumplimiento del plan en condiciones menos dolorosas.

El comité ha propuesto igualmente que la empresa obligue a las compañías de servicios que piensan subcontratar trabajos, como por ejemplo los de vigilancia, que empleen a trabajadores excedentes de FOARSA, garantizando iguales condiciones sociales y salariales, propuesta ésta que la empresa parece dispuesta a aceptar, así como el apoyo a posibles iniciativas de cooperativismo que se puedan crear por personal excedente, dirigidas a realizar trabajos o suministros a «Forjas».

José Luis Álvarez, presidente de FOARSA, no garantiza la recolocación de los excedentes que se puedan instalar en otras empresas del polígono industrial reinosano, pero sigue dispuesto a otorgar la subvención de dos millones de pesetas por cada trabajador excedente que cause alta en una de estas industrias.

Como resolución final de la reunión el comité ha acordado tratar de realizar en esta misma semana un contacto entre la parte social, INI y sindicatos con el fin de estudiar en profundidad

los planteamientos ayer tratados y con los acuerdos que se puedan suscribir se volverían a reunir de nuevo con el presidente de «Forjas».

Fernando Fuente, presidente del comité, ha asegurado a este periódico que si se aceptan sus propuestas se llegaría a la situación de bajas no traumáticas y que todos estos planteamientos son perfectamente asumibles por la empresa que llevaría su plan adelante y esperan que la empresa lo acepte por esa voluntad negociadora que últimamente ha demostrado.

Como hemos venido informando, el expediente de «Forjas» aprobado por la Dirección General de Trabajo supone el recorte de la actual plantilla en 436 puestos y da a los empleados la opción de su pase al Fondo de Promoción o bien el despido con la indemnización que fija el Estatuto de los Trabajadores. Con la propuesta del comité, si la acepta finalmente la empresa, parece que podría lograrse que la reducción de personal se lleve a cabo sin traumas.

La facturación ha crecido un ciento cincuenta por ciento

«Cementos Alfa» dobló sus beneficios en el primer semestre

«Cementos Alfa» registró en los seis primeros meses del año unos beneficios de 362 millones de pesetas, un ciento doce por ciento más que en el mismo período del año pasado, según datos de la compañía.

La empresa —con factoría en Mataporquera— cuenta con un capital social de 945 millones de pesetas y realizó una ampliación durante el mes de abril por un importe de 315 millones, en una proporción de una acción nueva por cada dos antiguas, a la par liberadas y con cargo a la cuenta reservada y a ley de actualización de presupuestos.

En el primer semestre del año destinó a reservas 398 millones de pesetas, 140 menos que los utilizados para este fin en la mitad del ejercicio pasado.

El endeudamiento a medio y largo plazo de la compañía de cementos ascendía en junio a 582 millones de pesetas, 34 más que los del 86 en ese mismo mes. El exigible a corto plazo se redujo de 770 millones en los seis primeros meses del 86 a los 594 en que estaba al terminar la primera mitad de este ejercicio.

Facturación

La facturación en el período de referencia fue de 1.278 millones de pesetas, un ciento cincuenta por ciento más de la conseguida en los seis primeros meses de 1986.

En el capítulo de gastos, los de personal y financieros siguieron distintas evoluciones. Los primeros se incrementaron en 18 millones y los financieros bajaron en 43 millones, quedando la cifra de 72 millones a junio de este ejercicio.